

Déclaration de S.E. M. Jean Ping, Président de la 59ème Session de l'Assemblée Générale, à l'occasion de la suspension des travaux de la session

Excellences, Mesdames et Messieurs,

Ainsi, le rôle du Bureau au cours de cette première partie de la 59ème session s'est accru. Il a notamment tenu des séances officieuses pour l'examen de ses méthodes de travail, la revitalisation de l'Assemblée et la préparation de la Réunion Plénière de Haut Niveau de 2005.

Nous aurons aussi à nous pencher sur les recommandations du rapport Sachs sur le Projet du Millénaire, dont la parution est prévue le 17 janvier 2005.

Comme je l'ai indiqué dans ma feuille de route, que je vous ai communiquée hier mercredi 22 décembre 2004, la sortie du rapport d'ensemble du Secrétaire général, attendu en mars 2005, marquera le démarrage des consultations de fond en vue de la Réunion plénière de haut niveau de septembre 2005.

Excellences, Mesdames et Messieurs,

Si nous voulons assurer une véritable sécurité collective, si nous voulons éradiquer la pauvreté, si nous voulons mettre un terme aux pandémies meurtrières - je